

Große PERRY RHODAN-Ausstellung in Mülheim an der Ruhr!

"PERRY RHODAN – Es war einmal ..."

Eine Zeitreise im Bereich Print, Audio, Video und Multimedia

Die inzwischen über 50-jährige Geschichte der größten Science-Fiction Serie der Welt ermöglicht uns eine Zeitreise zu den Anfängen des PERRY RHODAN-Universums. In gedruckter Form, zum Hören und Sehen, bis hin zu den vielfältigen Möglichkeiten moderner elektronischer Medien – PERRY RHODAN ist längst zu einem ebenso bunten wie eindrucksvollen SF-Phänomen gereift, das seine Fans und Leser seit Jahrzehnten unterhält und begeistert.

Wir zeigen in unserer Ausstellung, was das „Perryversum“ in den ersten Jahrzehnten seit dem Start im Jahre 1961 zu bieten hatte und präsentieren eine Reihe einmaliger und seltener Sammlerstücke.

Die Eröffnung der Ausstellung findet am 22.03. um 19:30 Uhr statt. Nach einer Einführung setzen wir den Abend mit Lesungen und Signierstunden der beiden bekannten Atlan- und Perry Rhodan Autoren Rüdiger Schäfer und Robert Corvus fort.

Am Sonntag (23.03.2014) können die Besucher die Ausstellung dann in vollem Umfang genießen. Für Fragen rund um Ausstellung und Serie werden kompetente PR-Kenner und Fans zur Verfügung stehen.

Weitere Highlights werden wir rechtzeitig auf den Internetseiten des Veranstalters (<http://www.fuente-kulturzentrum.de/Termine/termine.html>) und im Rahmen des Online-Auftritts der Perry Rhodan FanZentrale e.V. (www.prfz.de) bekanntgeben.

Im Verlauf der Ausstellung gehen die Planungen stetig weiter und es wird ganz sicher noch den ein oder anderen zusätzlichen „Leckerbissen“ geben.

Verantwortlich für den Inhalt: Frank Bruns, E-Mail: francis-brown@web.de

PERRY RHODAN FanZentrale e.V. c/o Herbert Keßel, Postfach 10 0519, 41489 Grevenbroich, E-Mail: kontakt@prfz.de